

Clin d'œil

Les jeunes de Saint Joseph aux petits fours pour les trophées



Le jeudi 22 novembre, pendant que la soirée à thème «chorale» faisait le plein au restaurant d'application, un groupe d'élèves participaient à la reprise des trophées associatifs à Decazeville pour participer à l'accueil des convives, l'installation du

buffet et le service des mets (traiteur Hôtel du Parc à Cransac) et boissons sans oublier de découvrir la machine à aligot présentée par la maison Carrier. Une très bonne soirée pédagogique pour un travail très différent du lycée.